

# 真室川の河川清掃（漁協主催）に参加しました!!



去る六月十四日の早朝、最上漁業協同組合3区の行事である真室川中心部の河川清掃が開催され、私達の大和工管もボランティアで二十名が参加しました  
当日、真室川町新橋下流の河川広場に五時四十五分に集合し、新橋、平岡橋、安久土橋に分かれて川の中のゴミ拾いや、草刈りに一時間ほど汗を流しました。小さな力、わずかな時間ですが、少しはキレイになりました。

## 新橋周辺

6月14日（日）の午前6時前には真室川の新橋下流の広場に参加予定者全員が集合した。新庄市泉田から自転車で駆けつけた社員もいた。

最上漁協の挨拶があり、作業分担を確認した。作業は「新橋周辺」「平岡橋周辺」「安久土橋周辺」の3班に分かれて行った。

その後、川の中のゴミも一掃すべく胴付き長靴に身を包んで川の流れの中に入り込んでいった。同時に歩道の草刈り作業も行った。



## 平岡橋周辺

平岡橋周辺は国道344号の金山川に架かる平岡橋から下流の平安橋の区間のゴミ拾いに精を出した。十字ブロックの中に入り込んだやっかいなゴミも丁寧拾い集めた。胴付き長靴を履いて川底のゴミを探しながら川を下っていった。胴付き長靴を介して伝わってくる水の冷たさが「寝ぼけ顔」の体には心地よい。下流の平安橋までの約900mの区間を、ゴミ探しで下りました。



十字ブロックの中のゴミを集め・・・



川の中を探して・・・



こんなに沢山のゴミを拾いました・・・

## 安久土橋周辺

安久土橋周辺はJR奥羽本線の鉄橋上流部から、安久土橋を経て真室川と金山川の合流点までの河川清掃を行った。草むらの陰に引っかかっているゴミを探し出し、ビニール袋に詰め込む。

ペットボトル、缶ビール、カップ麺、農業用の肥料袋などが目立つ。「ゴミのポイ捨て」の習慣を変えれば、川を始めとする周りの環境はもっとキレイな筈、と考えさせられた。



雑草に絡みついたゴミを拾う・・・



みなさーん・・・ゴミは持ち帰りましょう!!

## 継続は「ちから」なり!?

最上漁業協同組合の皆さんにお世話になりながら、私達の河川清掃ボランティア活動も3年目を迎えました。「流量観測」という川の仕事に携わりつつ、川をとりまく環境の悪化に心痛めているところです。私達の小さな「ちから」ではありますが、この活動を継続していきたいと思ひます。